

## Program Religius Kelompok 112 di Gampong Puuk



Mahasiswa KKN Kelompok 112 memberikan pengajian rutin bagi anak-anak di Gampong Puuk Kecamatan Samudera, Aceh Utara, setiap Jumat dan Ahad. Foto: Ist.

**UNIMALNEWS | Lhoksukon**– Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN PPM) Universitas Malikussaleh Kelompok 112 mengadakan pengajian rutin setiap Jumat dan Ahad untuk anak-anak di Gampong Puuk Kecamatan Samudera Kabupaten Aceh Utara.

Pengajian dilakukan setiap Jumat mulai pukul 16.00 sampai pukul 17.00 WIB di Meunasah Gampong Puuk. Mahasiswa dari Kelompok 112 ikut mengontrol perkembangan dan pembelajaran dalam membaca Al-Quran dan memahami ilmu agama.

“Selain belajar mengaji, anak-anak juga diajarkan hapalan surat pendek, adzan, dan doa sehari-hari. Selain itu, anak-anak juga belajar tata cara salat dengan benar,” ungkap Ketua Kelompok 112, Ariken Subriandi,” Jumat, (18/11/2022).

Menurutnya, kegiatan pengajian rutin menjadi program yang diharapkan memberikan manfaat jangka panjang bagi anak-anak Gampong Puuk. “Kami juga ingin memupuk karakter disiplin dan semangat pembelajar di kalangan anak-anak. Kebetulan semua anggota Kelompok 112 bisa menjadi pengajar,” tambah Ariken.

Ia mengharapkan pengajian rutin tersebut dapat meningkatkan nilai keimanan dan ketaqwaan pada anak-anak. Dengan metode pembelajaran yang menyenangkan, anak-anak terlihat antusias mengikuti pengajian rutin yang dilaksanakan setiap Jumat dan Ahad.

Dosen pembimbing lapangan Kelompok 112, Jufridar MSM, mengingatkan mahasiswa agar memiliki program unggulan yang sesuai dengan tema KKN kali seputar peningkatan ekonomi dan kesejahteraan masyarakat. “Program unggulan harus memberikan dampak jangka panjang bagi masyarakat, bahkan setelah masa KKN berakhir, masyarakat masih merasakan manfaatnya,” ujar dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis tersebut.

Kelompok 112 terdiri dari 14 mahasiswa yang diketuai Ariken Subriandi dari Teknik Kimia. Para anggota kelompok adalah M Sami Aljabber dan Salsabila dari Program Studi Administrasi Publik. Kemudian Fitriyaningsih (Teknik Kimia), Farhan Ramadhana (Teknik Sipil), Syahira Rizky (Sosiologi), dan Fitri Al Faini Siregar (Manajemen).

Anggota Kelompok 112 lainnya adalah Sriwahyuni (Ilmu Komunikasi), Yessi Anzela Lubis (Agroekoteknologi), Shalya Fazila (Teknik Arsitektur), Dina Selvia (Ekonomi Pembangunan), Nadila Fitri (Akuntansi), Puan Nassya Amalia Islamy (Kedokteran), serta Iqbal Rifa'i Berutu (Teknik Arsitektur). [kur]

**Baca juga:** [Cara Kelompok 112 Membangun Perilaku Hidup Bersih dan Sehat di Kalangan Murid SD](#)

**Tanggal:** 24 November 2022

**Post by:** [kurniawati](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Aceh Utara](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#),